

**Numéro:** 13.153

**Date:** 25 juin 2013, 11h33

**Type de proposition:** Interpellation

**Auteur-e-s:** Théo Bregnard

**Titre:** Un examen coûteux, inutile et... en voie de disparition?

Cela fait maintenant 3 ans qu'un examen d'entrée pour les filières à plein temps du secondaire II a été introduit. Après les critiques des parents d'élèves et de nombreuses associations, puis les bugs informatiques de l'année dernière, qu'en est-il aujourd'hui? À l'aube d'une nouvelle législature et d'une nouvelle année scolaire, ne serait-il pas temps de tirer un réel bilan des apports (pédagogiques, économiques et structurels) d'une telle mesure? Un rapport nous avait d'ailleurs été promis par l'ancien conseiller d'Etat, mais n'est jamais venu.

Dès lors, le nouveau Conseil d'Etat pense-t-il poursuivre cet examen controversé? Quelle est son appréciation de la situation?

Peut-il nous confirmer les chiffres entendus ici ou là, évoquant près de 1000 heures de travail pour les différents services de l'Etat et plus de 25.000 francs de frais effectifs? C'est-à-dire une somme globale de plus de 100.000 francs pour un examen dont l'utilité est largement contestée.

Savons-nous encore combien d'élèves se sont retrouvés sans solutions après avoir échoué auxdits examens? Que sont-ils devenus? Quel a été le suivi?

Finalement, a-t-on évalué l'impact de cet examen sur l'apprentissage et sur les écoles à plein temps (niveau, réussite, échec...)?

*Signataire-s*

BREGNARD	Théo
DUPRAZ	Cédric
ZIEGLER	Daniel
KONRAD	François
AUBERT	Jean-Jacques
ZURITA	Martha